

Eggenfelden

Firma Schmidbauer löst Titelverteidiger Sparkasse ab

Spannendes Hallenfußballturnier für Behörden- und Betriebsmannschaften

Bereits zum 31. Mal wurde das Hallenfußballturnier für Behörden- und Betriebsmannschaften in der Eggenfeldener Dreifachturnhalle ausgetragen. In einem guten, fairen aber spannenden Endspiel besiegte die Mannschaft der Firma Schmidbauer Titelverteidiger Sparkasse am Ende verdient mit 3:1 und sicherte sich damit zugleich bei der ersten Teilnahme den Turniersieg und den Wanderpokal der Rottaler Volksbank Eggenfelden. Das Spiel um den 3. und 4. Platz gewann die Firma Hocoplast mit 3:2 Toren gegen die die Firma Hawi und sicherte sich somit den dritten Platz der Turnierwertung.

Zehn Mannschaften spielten um die Pokale und Ehrengaben, wobei in den 20 Vorrundenspielen 73 Tore fielen und in den sieben Finalspielen nochmals 42 Tore dazukamen, so dass im gesamten Turnier 115 Tore erzielt wurden.

In der Gruppe A setzte sich mit neun Punkten das Team der Firma Hawi vor der Firma Schmidbauer mit acht Punkten durch, während Coplan den 3. Rang belegte vor der Mannschaft dem Krankenhaus und der Volksbank.

Die Gruppe B gewann überlegen mit zwölf Punkten die Firma Hocoplast vor Titelverteidiger Sparkasse mit sieben Punkten. Der 3. Platz ging überraschend an das Team der AOK, verstärkt durch drei Spieler der Stadt Eggenfelden. Gruppenvierter wurde die Mannschaft der Firma Haas, die



Stolz präsentierten die vier Spielführer der siegreichen Mannschaften Schmidbauer, Sparkasse, Hocoplast und Hawi ihre Pokale. Mit auf dem Bild: Turnierbetreuerin und Stadträtin Renate Hebertinger (links), Turnierleiter Bernhard Heberitnger (5.von links) und Personalrat Christoph Heinrich (rechts).

dankenswerterweise kurzfristig eingesprungen war, so dass der Jugendfürsorge nur der 5. Gruppenplatz übrig blieb.

In den beiden Halbfinalspielen standen sich somit die Firmen Hocoplast und Schmidbauer gegenüber, wobei sich die Mannschaft von der Firma Schmidbauer nach einem sehr spannenden Spiel knapp mit 2:1 durchsetzte und somit ins Endspiel einzog, während im zweiten Halbfinale Titelverteidiger Sparkasse gegen die sehr starke Mannschaft von Hawi erst nach Siebenmeterschießen mit 6:4 die Oberhand behielt und wiederum in das Endspiel um den Wanderpokal der Rottaler Volksbank einzog.

Das Siebenmeterschießen um Platz 9 und 10 gewann die Elf von der Volksbank mit 4:2 gegen die Jugendfürsorge, während sich im

Siebenmeterschießen um Platz 7 und 8 die Firma Haas ebenfalls mit 4:2 gegen die Elf des Krankenhauses durchsetzte. Das Siebenmeterschießen um Platz 5 und 6 endete mit einem 5:3-Sieg der Mannschaft Coplan über das Team AOK/Stadt. Das „kleine Finale“ (Spiel um den 3. Platz) endete nach einem sehr guten Spiel knapp mit einem 3:2 für die Firma Hocoplast gegen die Firma Hawi. Im Endspiel um den Wanderpokal der Volksbank sicherte sich vor zirka 100 Zuschauern die Mannschaft der Firma Schmidbauer mit 3:1 den Sieg gegen Titelverteidiger Sparkasse. Das Endspiel war an Spannung kaum zu überbieten und zählte sicherlich zu einem der besten Endspiele in der Geschichte des Hallenturniers für Behörden- und Betriebsmannschaften. Somit hieß der Sieger

des 31. Hallenfußballturniers für Behörden und Betriebsmannschaften gleich bei der ersten Teilnahme Firma Schmidbauer.

Am Ende der Siegerehrung gab Bernhard Hebertinger bekannt, dass dies sein letztes Hallenturnier als Turnierleiter war und stellte mit dem neu gewählten Personalrat Christoph Heinrich seinen Nachfolger vor, der das Hallenturnier für Behörden- und Betriebsmannschaften weiterführen wird.

Der Sammlerlös in Höhe von 306 Euro kam dem Förderverein Stadtbibliothek Eggenfelden für Neuanschaffungen zu Gute.

Turnierendstand 2012: 1. Schmidbauer, 2. Sparkasse, 3. Hocoplast, 4. Hawi, 5. Coplan, 6. AOK/Stadt, 7. Haas, 8. Krankenhaus, 9. Volksbank und 10. Jugendfürsorge.

: